En el marco de las actividades por el 81 aniversario

Dos importantes visitas internacionales al SMU

El jueves 16 y viernes 17 de agosto estuvieron en Montevideo, para suscribir un Convenio con el Sindicato Médico destinado a explorar la implementación de una solución alternativa para la resolución de

En la foto, el Dr. Carlos Tena Tamayo estrecha la mano del presidente de la Suprema Corte, Dr. Milton Cairoli. Entre ambos, el anfitrión de la reunión, Dr. Barrett Díaz Pose. Observan la escena el subsecretario del MSP, Cr. Zaindeszat, y el director de Promoción de CONAMED, Dr. Sánchez González

conflictos entre los usuarios, los prestadores de servicios de salud y los profesionales médicos, el Comisionado Nacional de la Comisión Nacional de Arbitraje Médico de México (CONAMED), el Dr. Carlos Tena Tamayo, acompañado por el Director General de Promoción y Difusión de esa institución, Dr. Jorge Manuel Sánchez González y el Subcomisionado Nacional B, Lic. Agustín Ramírez Ramírez. Ellos se entrevistaron, durante su breve estadía en Uruguay, con el señor Ministro de Salud Pública, Dr. Luis Fraschini y con el Presidente de la Suprema Corte de Justicia, Dr. Milton Cairoli, antes de suscribir el referido Convenio con el SMU. Posteriormente, sostuvieron una reunión de trabajo con las más altas autoridades de nuestra institución.



Vista de la sesión solemne del Comité Ejecutivo, en la que se firmó el acta de instalación de la secretaría de CONFEMEL en Montevideo

Otra visita de gran relevancia fue la del presidente de la Confederación Médica Latinoamericana, CONFEMEL, Dr. Jorge Ochoa, quien llegó a Montevideo el miércoles 15 de agosto para suscribir el acta de instalación, en la sede del SMU, de la Secretaría Administrativa Permanente de dicha organización internacional. La firma se efectuó durante una sesión solemne del Comité Ejecutivo del SMU, en la que varios de sus miembros resaltaron la importancia del acto. El Administrador General del SMU, Dr. Antonio L. Turnes, ofreció una amena charla sobre la Confederación Médica Panamericana, de la cual él fuera secretario antes de que las dictaduras latinoamericanas desarticularan dicha organización.